

SELLO POSTAL
"30 Aniversario OSIPTEL"

Colección Filatélica

2023

Serpost 
El Correo del Perú

| | |
|--------------|----------------------------------|
| Tiraje | 5,000 Sellos postales |
| Valor Facial | S/ 4.00 |
| Formato | Estampilla |
| Dimensiones | 40mm x 30mm |
| Dentado | 13 1/2 |
| Impresión | Policromía en Offset |
| Imprenta | Thomas Greg & Sons del Perú S.A. |
| Diseño | Catalán Studio |

30osiptel
ANIVERSARIO



26 ENERO 2024

SERPOST S.A. - PERÚ

30osiptel
ANIVERSARIO

COMUNICADOS
TODO ES MEJOR

Serpost 
El Correo del Perú

Filatelia 

COMUNICADOS TODO ES MEJOR

La comunicación es un pilar fundamental de la sociedad. Es gracias a ella que nos podemos conectar con los demás, intercambiar ideas y construir relaciones. **En Perú, el Osiptel es la institución encargada de velar por la libre y eficiente competencia en los servicios de telecomunicaciones.**

Desde su creación, el Osiptel ha trabajado incansablemente para garantizar que todos los ciudadanos del Perú tengan acceso a una comunicación efectiva y asequible. Durante estos 30 años, su labor no solo se ha limitado a regular el mercado de las telecomunicaciones, sino que se ha extendido a proteger los derechos de cada individuo, asegurando que nadie quede excluido de la era de la información y la conectividad. La dedicación del Osiptel a esta causa, ha mejorado la vida de millones de peruanos, reduciendo la brecha digital, acercando a las comunidades más remotas, creando oportunidades y forjando lazos de unidad.

Si hay algo que particularmente distingue a esta institución, es su misión de tener al ciudadano como eje central de su gestión. Cada paso que da, cada regulación que promulga, se hace partiendo de un principio fundamental: el bienestar y los intereses de los peruanos. A través de sus políticas y regulaciones, el Osiptel ha logrado hacer de la comunicación un derecho accesible para todos, transformando la vida de las personas y empoderándolas para conectarse con el mundo y poder cumplir sus anhelos. Es así que esta institución se ha convertido en un aliado de los ciudadanos en la construcción de una sociedad más justa e inclusiva.

En este contexto, nos llena de orgullo presentar una conmemoración al inquebrantable compromiso que tiene el Osiptel con el ciudadano a través de esta creación única: una estampilla que refleja el significado profundo de su labor. Esta estampilla es un tributo al poder de la comunicación en nuestras vidas. En ella, vemos el rostro sonriente de una digna representante de nuestra nación, una mujer peruana, ejerciendo de manera plena y efectiva su derecho a comunicarse. En esta imagen, no solo vemos la tecnología en acción, sino que también observamos las emociones y la conexión humana que se logra a través de la comunicación. Es un recordatorio conmovedor de que la comunicación no se trata solo de dispositivos y señales, sino de las historias, los sentimientos y los sueños que compartimos a través de ella. Acompaña a esta imagen, el concepto: "Comunicados, todo es mejor", que resume la esencia misma del Osiptel y su misión. Entendiendo que la comunicación es el hilo que teje la trama de nuestra nación. Une a familias separadas por la distancia, conecta a comunidades en los rincones más remotos de Perú y, sobre todo, fortalece la identidad nacional. A través de la comunicación, construimos lazos más fuertes, compartimos nuestras alegrías y superamos juntos los desafíos que la vida nos presenta.

Es por todo esto que podemos sostener que en los 30 años de servicio al ciudadano, el Osiptel ha sido mucho más que una institución reguladora de telecomunicaciones. Es un faro de esperanza y progreso que ilumina el camino de todos los peruanos y estamos seguros de que continuará desempeñando un papel esencial en el fortalecimiento y construcción de nuestra amada nación peruana.

